

Wer nutzt Mandatos?

Rats-Infosystem: Lars Gagelmann hakt nach

ACHIM ▪ Weiterhin mangelnde Akzeptanz des Ratsinformationssystems „Mandatos“ bei seinen Kollegen beklagt Ratherr Lars Gagelmann (WGA) jetzt in einem Schreiben an Bürgermeister Uwe Kellner.

Das Info-System sei unter anderem eingeführt worden, um die „Papierflut“ und damit verbundene, enorme Verwaltungskosten zu beschränken, ruft Gagelmann in Erinnerung.

Er bittet die Verwaltung, eine vollständige Chronologie darüber vorzulegen, wie der Verwaltungsausschuss-Beschluss vom November 2007 zur Ausstattung aller Mandatsträger mit „Mandatos“ umgesetzt wurde. Auch sei zu klären, „inwieweit

die zeitnahe Umsetzung der Papierlosigkeit ggfs. durch die Politik selbst behindert wurde“. Im Sinne der Transparenz für die Bürger müsse die Angelegenheit im Achimer Stadtrat öffentlich diskutiert werden.

Weiter möchte Gagelmann wissen, wieviel die Anschaffung des Ratsinformationssystems seit 2007 tatsächlich kostete und welche Summen auch für Kopieren und Porto bis heute anfielen. In einem Presseartikel sei von jährlich 23 000 Euro Leasingkosten die Rede gewesen.

Nicht zuletzt fragt Gagelmann nach der Anzahl der Ratsmitglieder, die wirklich zum Ende dieser Ratsperiode papierlos arbeiten.